

Le ministère de prédication du prieur

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

MARGHERITA PAVESI, Monaco e colombe

Le prieur de Bose, frère Enzo Bianchi, a été actif durant ces mois encore, donnant des conférences et animant des rencontres, tant en Italie qu'à l'étranger.

En décembre, à Rome, il a tenu une conférence à l'USMI sur L'expérience et le rôle de la Parole de Dieu dans la communauté monastique de Bose et dans la vie religieuse; il a participé au XXXIIIe Colloque sur la vie consacrée à l'Université Claretianum de Rome, en s'exprimant sur le thème Quelle prophétie la vie religieuse offre-t-elle à notre temps; il a tenu une conférence auprès de la Faculté de théologie de la Catalogne à Barcelone sur le thème Prole de dieu, parole sur Dieu: la dimension spirituelle. Au mois de février, il a tenu une conférence à l'Université Teresianum de Rome sur Le dialogue œcuménique aujourd'hui. Défis et espoirs, dans le cadre de la 49e Semaine de Spiritualité. En mars, à Pérouse, il a tenu une conférence sur La laïcité et les religions dans la cité plurielle; et deux conférences à des religieux à Madrid (L'école de la parole et La communauté comme maison de la Parole), dans le cadre de la 37e Semaine nationale des instituts de vie religieuse. En avril, à Rome, il a présenté le volume *Unus panis, unum corpus: la liturgia sorgente della vita e della missione della Chiesa*, et il a tenu une conférence à l'Université pontificale salésienne sur La Parole de Dieu aujourd'hui; à Cesano Maderno, il a participé au dialogue sur Les formes implicites de l'amour de Dieu – religiosité de la laïcité. En mai, à Poitiers, il a tenu une conférence sur Les chemins de la Source intérieure; il a participé à diverses rencontres organisées dans le cadre de la Foire du livre de Turin.

Par ailleurs, durant cette même période, le prieur Enzo Bianchi a souvent été invité par des évêques à prêcher dans diverses Églises locales italiennes: notamment à Biella, Brescia, Como, Cuneo, Ferrare, Florence, Milan, Padoue, Piacenza, Pistoia, Turin, Trieste, Venise et Vérone. Enfin il poursuit son enseignement de théologie biblique à la Faculté de philosophie de l'Université San Raffaele de Milan.